

“Es necesario abrir la Protectora a la participación de los socios para captar más voluntariado”

El presidente de la Protectora de Vilagarcía asume el cargo con un respaldo unánime

ENTREVISTA L.FERREÑO

El tribadumense Víctor Rodríguez Farto con el apoyo unánime de los socios será el encargado de presidir la Protectora de Animales de Vilagarcía los próximos cuatro años. Lo hará con tres miembros de la anterior directiva que son Alejandra Martínez, Jesús Leiro y Ana Otero, mientras que las caras nuevas que le acompañarán en esta nuevaidadura serán Yolanda Iglesias, María Jesús Estévez, Silvia Santostoy y Sonia Zas.

¿Cómo afronta la presidencia de la Protectora?
Lo hago con mucha ilusión porque cuento con el apoyo de los socios. Llevo dos años colaborando con la Protectora con varios perros adoptados y quiero ayudar en todo lo que se pueda.

¿Hay alguna asignatura pendiente que, desde su punto de vista, le gustaría mejorar?
Reforzar el voluntariado es muy necesario. Ante venía más gente, pero por ciertos problemas este número descendió y tenemos que lograr implicar a un mayor

¿Cuáles son sus objetivos más inmediatos?
Contamos con el nuevo Refugio ya en funcionamiento, pero todavía seguimos con la cometida

eléctrica de obra y hay que cambiaria, también queremos incrementar el paseo de los perros el fin de semana e informarizar en la medida de lo posible las gestiones para ganar agilidad. estos son los proyectos más inmediatos que me vienen a la cabeza. Queremos continuar con la buena relación con el Concello de Vilagarcía y también con la Protectora de Animales de Alemania.

En estos momentos, ¿cómo se encuentra en cuanto a capacidad el Refugio de Animales?
Tenemos más de 200 perros, y más de 30 gatos. Creo que es conveniente señalar, que hay características especiales, que por sus características, requieren un poco más de atención y espacio, con lo que resta capacidad al refugio.

¿Cómo afronta la presidencia a la presunta estafa a este colectivo que está pendiente de resolución por parte de la Audiencia Provincial de Pontevedra?

Reforzando la responsabilidad de todas aquellas personas que deciden tener un animal para evitar los abandonos y, al mismo tiempo, fomentar las adopciones. Un animal es una responsabilidad y no lo podemos olvidar.



Víctor Rodríguez, presidente de la Protectora de Animales de Vilagarcía

¿Desde el punto de vista económico, cree que es posible la autogestión de las instalaciones?

Contamos con la ayuda del Concello y también de una Protectora de Alemania. Y aunque todavía estoy aterrizando creo que las cuentas nos permiten autogestionarnos porque en el nuevo Refugio y con los nuevos servicios de los que disponemos podemos ahorrar. Tener, por ejemplo, una veterinaria para el centro supone además de un ahorro y una ventaja muy importante para los animales porque permite hacerles un seguimiento mucho más pormenorizado. Supongo que una vez sobre el terreno habrá cosas que se podrán mejorar, Está claro. ■

ACLARACIÓN

Por otra parte, Diario de Arousa quiere aclarar que fotografía de un voluntario de la Protectora de Animales de Vilagarcía aparecida en este periódico en la edición de pasado sábado, 26 de abril, no guarda relación alguna con la información a la que acompaña referida a la presunta estafa a este colectivo que está pendiente de resolución por parte de la Audiencia Provincial de Pontevedra.

¿Tiene pensado llevar a cabo algún tipo de campaña de concienciación contra los abandonos ahora que se acerca el verano?

Siempre nos preocupa y en esta época de crisis hemos notado un incremento importante. es necesario reforzar la responsabilidad de todas aquellas personas que deciden tener un animal para evitar los abandonos y, al mismo tiempo, fomentar las adopciones. Un animal es una responsabilidad y no lo podemos olvidar.